



Plantan otra vez a Alejandro Moreno en comisión

Por cuarta ocasión, diputados federales de Morena, del Trabajo y del Verde Ecologista, hicieron el vacío a la convocatoria para la reunión de trabajo de la Comisión de Gobernación y Población, hecha por Alejandro Moreno Cárdenas. Tras cancelar la Quinta Sesión Ordinaria, el dirigente nacional priista indicó que continuará siendo el titular de la comisión, y que no procede la remoción a capricho que llevaron a cabo, los secretarios de Morena, en la misma reunión a la que convocaron la semana pasada.

<https://drive.google.com/file/d/1xmJCnA1NgJaglWIEwIMuNd5W7N9Xc20D/view>